

THE NORTHERN TOWER 新聞

6月23日号 発行：広報販売課取材チーム

先週は新聞が休刊となってしまい、大変申し訳ありませんでした。

今回は先週分と合わせて発刊させていただきます。

先週から今週にかけていろいろな動きがありました。

7月7日の株主総会成功に向けて、各課とも全力で取り組みます！

6月16日（金）
企画課

株主総会の準備

ビデオ作成やスライド作成の
計画



ビデオ作成、スライド作成について
話し合っているようす



6月23日（金）
企画課

会社スローガンが決まりました！



会社スローガンは「**幸せの創造、笑顔の販売**」です
スローガンに向かって3年生全員で頑張っていきま
しょう!!



写真はCM作り（上）と株主総会の原稿、パンフレット作り
（下）です
かっこいい動画を作ることを頑張っているそうなので期待し
ましょう！

6月16日の広報販売課

今日の活動で、株式会社北の塔の顔、
イメージキャラクターが完成しました！

とても可愛らしいですね！

これからの北の塔を背負っていく
キャラクターです。覚えてね！

北の塔のロゴも完成したそうです。

文字に入ったラインがオシャレな

デザインです。イメージアップ間違いなし！

CMも完成に近づいているそうです。

着々と準備が進んでいます。

今後の活動も楽しみです。



6月23日 広報販売課

今日の活動では、
前回決定した無名の
イメージキャラクター
の名前を考えていま

した。より北の塔らしい名前にするために案を絞り
出していました！

また、ポスターも同時進行で制作していました。白
北らしいブルーを使ったものが多いです。

そして、CMも完成に近づいています！来たる株主
総会に向け、それぞれで動いています。本番期待し
ときましようね～！



6月16日の栽培課

今日は苗周りの雑草取りと植えてから1週間の成長を記録して
いました。

泥まみれで動きにくい中頑張っていました!!

梅雨なので天気が悪い日が増えると

思いますが水やりの頑張りが欲しいです。

水やりの当番活動



6月23日の栽培課

今日は畑全体の草取りをしていました。
枝豆の苗が虫に食べられてしまっていました。

それほど美味しいのでしょうか!!収穫が楽しみです



6月23日 商品I課

今日の商品I課では、しろね絞り以外の商品の案を出していました。

白根絞りの時の難易度別の班でグループ分けして制作するようです。商品制作に必要な材料が、細かく書き出されています。コースターや巾着など、日常で使いやすいものが多いですね！

バルーンうつわって、なんだろう…？完成品を早く見たいです…！



6月16日の商品I課

前回から縫い始めていましたが、今日の活動は1/3まで縫うことを目標にしていました。商品によって模様の大きさを変えたり、仕上がりを意識し途中経過の写真を撮りながら制作しているそうです。次回からはしろね絞り以外の商品の案を出すそうです。他にどんな商品ができるのか？刮目して待て！



商品試作の振り返り

6/16の商品開発II課

前回作った試作品の振り返りをして、2回目に作る試作品の予定を立てていました。

商品開発II課の
スローガンとアピールポイント



- ・スローガン
安心安全で、みんなに喜んでもらえる商品を作ろう
- ・アピールポイント
みんなで協力して商品を作っている！

2回目の商品試作

6/23の商品開発II課

商品開発II課の皆さんは調理室で2回目の商品試作をしていました。

試作している商品

- ・カップケーキ
- ・チーズケーキ
- ・ドーナツ
- ・たい焼き
- ・スコーン
- ・スモア



↑スコーンとスモアを作っています

どの商品が発売されるのか楽しみですね！

仮想株式会社

北の塔



ロゴデザインおよびイメージキャラクターについて、広報販売課デザインチームが複数を作成し、企画課に提案した後、社内コンペを行いました。

その結果、ロゴ(上図)、イメージキャラクター(下図)が決定しました。

(なお、イメージキャラクターの名前はもう少しお待ちください)

今後ポスターやリーフレット、名刺等でのこれらのデザインを活用していきます。

また、広報販売課ではイメージキャラクターのグッズ作成や漫画製作も企画しています。